

valorar los daños caída en la calle

Escrito por olvido - 22/03/2011 16:22

he presentado en el ayuntamiento un informe por reclamaciones de una caída en la calle, me han respondido, tengo 10 días para presentar la valoración de los daños pero no tengo aún los resultados del traumatólogo, puesto que a la semana de la caída de mi madre tuvo una angina de pecho, desde la caída mi madre no dormía eran dolores constantes muy intensos, mucho cansancio y al final sufrió una taquicardia, le implantaron un marcapasos (tienes ya 3 steins) y al día siguientes le retiraron las agujas de la fractura del hombro izquierdo, he reclamado por 3^a la visita del traumatólogo al hospital en fin ya la tengo pero no tengo tiempo para presentarlo, como hago que respuesta doy a ayuntamiento y como se valorarán los daños a reclamar. gracias
